



Kanton Basel-Landschaft
Volkswirtschafts- und Gesundheitsdirektion
Bahnhofstrasse 5
4410 Liestal

per Mail an: juerg.sommer@bl.ch

Gelterkinden, 26. Mai 2020

Vernehmlassung zur Totalrevision des Kinder- und Jugendzahnpflegegesetzes (SGS 902)

Sehr geehrter Herr Regierungsrat Weber
Sehr geehrter Herr Sommer

Die EVP Baselland dankt für die Einladung zu obgenannter Vernehmlassung und bezieht gerne wie folgt Stellung:

Die EVP teilt die Meinung der Regierung, dass eine Totalrevision notwendig war. Prävention und Prophylaxe sind auch in diesem Bereich wichtig. Wir unterstützen, dass Kinder bereits «ab Geburt» aufgenommen werden können. Die Konkretisierung des Subsidiaritätsprinzips, dass allfällige Beiträge privater Zusatzversicherungen vorgängig zur Berechnung eines Subventionsbeitrags in Abzug gebracht werden sollen, unterstützen wir. Auch die Bandbreite der Unterstützungsberechtigten (in wirtschaftlich bescheidenen Verhältnissen Lebende) finden wir sinnvoll.

Wir finden jedoch, dass die Rückverteilung über den Finanzausgleich sowie die Aufgabenverschiebungen zwischen Kanton und Gemeinden (z.B. §5: „Die Zuständigkeit für die Zahnputzinstruktionen und somit auch die Kostentragung geht vom Kanton an die Gemeinden über. Diese Aufgabenverschiebung erfolgt ohne finanzielle Kompensation“) im Sinne der Stellungnahme des VBLG zu überarbeiten sind.

Freundliche Grüsse

Martin Geiser
Präsident EVP Baselland